
Punto 6: Esame ed approvazione delle linee di indirizzo e delle direttive generali per il 

funzionamento, il potenziamento e l’espansione dell’Associazione, proposte e 

approvate dal Consiglio Direttivo dell’Avis Comunale ODV in data 24 gennaio 2023 

(art..9, c.1, lettera c dello Statuto Avis Comunale di Este ODV). 

 

 

 

 

LINEE DI INDIRIZZO E DELLE DIRETTIVE GENERALI PER IL FUNZIONAMENTO, IL 

POTENZIAMENTO E L’ESPANSIONE DELL’ASSOCIAZIONE, PROPOSTE DAL 

CONSIGLIO  DIRETTIVO AVIS COMUNALE PER L’ASSEMBLEA DEGLI ASSOCIATI 2023. 

 

 

Gentilissime Socie e Soci convenuti, 

 

benvenuti all’Assemblea Ordinaria degli associati dell’Avis Comunale di Este ODV anno 2023. 

 

Prima di procedere nell'esposizione che segue, è doveroso rivolgere un pensiero a tutti gli 

amici avisini che ci hanno lasciato, ricordiamoli per il loro importante contributo dato, è anche 

per merito loro se nel 2022 abbiamo festeggiato il 75° anniversario dell’affiliazione all’Avis 

Nazionale, ricordiamoli perchè faranno sempre parte della nostra Associazione. 

 

Il 2022 è stato un anno importante per la nostra Associazione, come accennato prima, 

abbiamo festeggiato il 75° anniversario dell’affiliazione all’Avis Nazionale, ambito traguardo 

che abbiamo cercato di festeggiare nel migliore dei modi con una serie di eventi sul territorio. 

 

Nel 2022 abbiamo finalmente visto un’inversione di tendenza nel numero di donazioni che 

sono tornate a crescere nel post pandemia (+480 donazioni) anche se ancora influenzate da 

alcune problematiche al Centro Trasfusionale di Schiavonia (ripercussioni per il blocco 

informatico di fine 2021, carenza di personale sanitario, affluenza al C.T. di Schiavonia dei 

donatori del Conservano per la chiusura provvisoria del Centro raccolta di Conselve), 

fortunatamente praticamente rientrate a fine anno. Altra notizia positiva è la recentissima 

introduzione del nuovo protocollo del CRAT per la gestione dei donatori che abbiano superato 

il limite dei 65 anni e per i quali sia proponibile la continuità della donazione. Dobbiamo 

comunque prendere atto che, per come è oggi strutturato il Centro Trasfusionale e di 

conseguenza la richiesta di sangue dal Dipartimento per questo centro, il ritorno ai gloriosi 

numeri di donazioni degli anni 2013-2014 non sarà possibile per quanto ci possa essere tutto il 

ns. impegno alla promozione. 

 

Come Consiglio Direttivo stiamo investendo e continueremo ad investire risorse importanti 

nell’accoglienza e nella chiamata del donatore. Da inizio 2022, grazie alla disponibilità di tre 

nuove volontarie abbiamo allargato il numero di persone che svolgono il servizio di chiamata e 

prenotazione, dando così continuità all’azione di programmazione della donazione. Desidero 

ringraziare a nome mio e del Consiglio l’attività svolta da queste volontarie unita al sentito 

ringraziamento alla ns. fedele collaboratrice Giada. 



 

Se da una parte abbiamo preso atto del limite operativo delle donazioni del Centro 

Trasfusionale, altra riflessione è quella che riguarda le nuove iscrizioni all’Associazione; in 

passato molte sono state frutto dell’attività del gruppo dell’area scuola, una splendida realtà 

che purtroppo causa pandemia si è dovuta fermare (da febbraio 2020) e nel 2022 si è potuto 

svolgere in maniera molto parziale. Per il 2023, visto le richieste pervenute all’inizio di 

quest’anno scolastico direttamente da alcuni Dirigenti scolastici e insegnanti, si stanno 

programmando gli incontri con le scolaresche. Nel corso del 2022, soprattutto dopo l’estate, 

abbiamo avuto un positivo afflusso di nuovi donatori provenienti dalle attività del gruppo 

giovani, di alcuni gruppi di zona in concomitanza con le feste paesane e dalla promozione 

svolta da alcuni mesi con regolarità anche nei social. 

 

I giovani sono il futuro ed è per questo che la nostra Associazione “investe” sempre più nei 

giovani: Gruppi sportivi, Patronati parrocchiali, manifestazioni varie, tutte attività che gravitano 

attorno al mondo dei giovani e troveranno in Avis Este sempre la disponibilità adeguata. 

 

Al riguardo, il Gruppo Giovani, composto da circa 25/30 ragazzi di età compresa dai 18 anni 

ai 25 anni, dopo una partenza stoppata subito dalle restrizioni Covid, ha ripreso, nel corso del 

2022, la programmazione delle attività con risultati incoraggianti. Ricordiamo: sabato 30 luglio 

hanno organizzato un party presso la piscina comunale di Sant’Urbano aperto a tutti i giovani 

avisini e simpatizzanti; i giovani del gruppo di zona di Lozzo Atestino e Sant’Urbano il 27 

agosto hanno organizzato una gita a Movieland; sempre i giovani il 2 ottobre hanno 

organizzato un trekking  (giro sul Monte Cinto) con un aperitivo al termine del giro, tutte attività 

che hanno portato dei nuovi donatori di giovane età; e, per finire, l’ 8, 11 e 18 dicembre in 

occasione del Natale, in piazza a Este erano presenti con un banchetto promozionale. Anche 

per il 2023 stanno preparando nuove proposte e iniziative. Mi permetto di rivolgere un caloroso 

ringraziamento alla Capogruppo Giovani Giulia Rasolo che crede fortemente in questa attività 

e ai consiglieri Aghi, Cerato, Longhitano e Temporin per il supporto al gruppo. 

 

Buoni si riconfermano i rapporti con le Avis consorelle, con Avis Monselice e Avis 

Pozzonovo in particolare, in considerazione della condivisione del Centro Trasfusionale di 

Schiavonia. Si stanno programmando alcuni eventi associativi in collaborazione con buone 

prospettive anche per il futuro. Inoltre con queste due consorelle si sono affrontate le 

problematiche riscontrate relative al Centro Trasfusionale, confrontandoci con la nostra Avis 

sovraordinata e con il personale medico del Centro Trasfusionale. 

 

I Gruppi di zona sono sempre sollecitati ed affiancati nel promuovere le proprie attività, in 

particolare nel dare un messaggio avisino “forte” alla comunità. Con alcuni gruppi stiamo 

organizzando iniziative di formazione sanitaria quali momenti di crescita culturale, non solo per 

i nostri donatori, ma per tutta la popolazione. Queste iniziative sono inoltre volte a promuovere 

la donazione consapevole, quale stile di vita positivo, da cittadino solidale che si mette a 

disposizione degli altri senza finalità individuali. 

 

Abbiamo dato spazio alla collaborazione con altre realtà che operano nel volontariato e 

condividono con Avis il principio del “dono”, nonché il nostro appoggio a realizzare progetti 



associativi comuni. Abbiamo inoltre consolidato i rapporti con le realtà amministrative che con 

la loro disponibilità e collaborazione hanno favorito lo sviluppo della nostra Associazione sul 

loro territorio. 

 

Questa relazione però ha anche un preciso compito statutario: proporre un indirizzo per 

l’espansione dell’Associazione dell’anno sociale che l’assise odierna va ad aprire. 

Si propone a questa Assemblea per la loro ratifica tramite l’approvazione della presente 

relazione, alcune proposte di progettualità quali: 

 

● Interventi nelle scuole; 

● Iniziative di formazione sanitaria aperte a tutta la popolazione presso i Comuni 

limitrofi dove l’Avis Comunale di Este opera (Comuni limitrofi nei quali non siano 

costituite altre associazioni Avis (art. 3 c. 1 bis Statuto Avis Comunale di Este ODV); 

● Programmazione di alcune manifestazioni specifiche in alcuni Comuni limitrofi. 

● Iniziative elaborate dal Gruppo Giovani dell’Avis Comunale di Este; 

● Tutte quelle iniziative e/o attività utili a promuovere il “dono del sangue”. 

 

Al Consiglio Direttivo spetterà concretizzare tutto ciò, compito che riconduce sempre allo 

stesso delicato e difficile lavoro, un dovere al quale da sempre l’Avis è chiamata: 

l’ampliamento della conoscenza sull’importanza della disponibilità del sangue e dell’alto 

valore morale e civile del gesto del “Dono del sangue “. 

 

Ci saranno sempre  problemi da affrontare, ma è fondamentale mettere al centro della 

nostra azione la gratuità, l’altruismo, la generosità, promuovendo un percorso culturale che 

inizia con la prima donazione per successivamente incrementare il numero di donatori e di 

avisini. 

 

Questa relazione si conclude con un “GRAZIE “: 

 

● a chi per motivi di età, di salute e per qualsiasi altro motivo legato alla donazione del 

sangue non può più donare; 

● a chi continua a donare; 

● a chi sta aspettando di fare la prima donazione; 

● a chi a qualsiasi titolo presta un po’ del suo tempo per la gestione della Sede; 

● a chi si impegna nella promozione della missione avisina dell'esteso territorio dei 

nostri Gruppi di zona. 

 

 

     Per il Consiglio Direttivo Avis Comunale di Este ODV 

       Il Presidente 

              Pasquale Tuozzi 

 


